Rigidité cadavérique (Rigor Mortis)

La rigor mortis, terme latin qui implique « raideur après la mort », se produit chez toutes les créatures mammifères (animaux et hommes), peu de temps après que la corde reliant l'esprit au corps se brise et que l'esprit soit libre de quitter le corps.

Cette action fait en effet que le corps cesse de fonctionner en tant qu'entité vivante et revient ainsi à son état naturel de morceau de chair inutile, qu'il était avant que l'esprit ne l'anime. Cette description quelque peu désagréable a été délibérément utilisée pour éveiller les gens au simple fait que le corps physique, sans l'esprit pour l'animer, n'est pas une entité vivante.

C'est l'esprit agissant à travers le corps qui donne au corps l'apparence de la vie.

Ainsi, une fois que l'esprit quitte le corps, un certain nombre de processus s'enclenchent.

Premièrement, les diverses auras quittent également le corps et suivent l'esprit dans son voyage vers la spiritualité.

Mais il reste une partie, c'est le double éthérique qui est lui-même en contact d'un côté avec le corps physique et de l'autre avec les royaumes éthériques.

Maintenant, il reste une étape importante à franchir avant de pouvoir vraiment dire qu'une personne est vraiment morte d'un point de vue physique.

La pensée, qui travaille normalement en étroite association avec le cerveau, a tendance à ne pas vouloir quitter le corps.

La pensée n'est pas physique mais chérit sa connexion au cerveau physique. Ainsi, lorsque le cerveau cesse de fonctionner, et lorsque l'on dit qu'une personne ou un animal est en « mort cérébrale », la pensée ne peut plus garder le contact avec le cerveau. Elle cherche donc à trouver une partie de la personne avec laquelle elle peut établir une forme de contact.

Tout ce qui reste de la personne, d'intérêt, est le double éthérique. Ainsi la pensée se lie avec ce double éthérique.

Ensuite, une forme de ce que les gens appellent la projection astrale commence à se produire.

Lorsque cela se produit chez des personnes sensibles (vivantes), une forme de paralysie du corps se produit dans laquelle la personne est complètement gelée, incapable de bouger.

Ainsi, dans un cadavre, nous appelons cet effet similaire Rigor Mortis (raideur après la mort).

Cela peut durer un nombre variable d'heures jusqu'à ce que la pensée, à la recherche d'une certaine forme de contact avec la physicalité, se rende compte qu'elle perd son temps et, à ce moment-là, elle revient du double éthérique et quitte le corps, pour éventuellement se dissoudre dans l'éther – les atomes astraux à partir desquels l'énergie noire est fabriquée.

La pensée n'est pas requise dans les royaumes spirituels. Elle était seulement nécessaire pour agir comme un lien entre les aspects spirituels et le cerveau physique.

Ainsi, la Rigor Mortis se produit lorsque la pensée effectue une projection astrale – en se déplaçant dans le double éthérique – ce qui laisse le corps paralysé.

Une fois que la pensée quitte enfin le corps, tous les liens spirituels avec ce corps cessent et le corps se détend et est vraiment mort.

Maintenant, la pensée se trouve dans une position similaire.

Elle n'est plus requise par l'aspect spirituel de l'homme, elle ne peut pas non plus rester avec un cadavre mais elle peut rester près du corps, quelque peu désorientée pendant un certain temps avant de se rendre compte que son utilité est terminée et qu'elle doit partir.

Ainsi, par respect pour cette pensée, qui a fidèlement servi à la fois la personne et son cerveau tout au long de son incarnation, il est poli d'attendre au moins trois jours jusqu'à ce que la Rigor Mortis soit terminée et que la pensée se soit éloignée du corps mort.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.